



## 仲間と笑って若々しく♪ 致芳シニアスクール

10月28日（金）「置賜フラワーメぐりPart 2」と題し、川西町のダリヤ園と南陽市の菊まつり見学に行きました。秋晴れの中、ゆっくりと散策し和やかな雰囲気で楽しむことができました。ダリヤ園では、数日前に降った霜の影響で花が枯れていたり、8月の豪雨被害の痕跡を目の当たりにし、改めて自然の猛威を感じる学習となりました。

12月13日（火）～14日（水）には、鶴岡方面に研修旅行に出向きました。途中、村山の新そばを堪能し、鶴岡の松ヶ岡開墾場を見学。明治維新後、庄内藩士たちが拓いた大地と絹の歴史を学びました。その後、出羽ノ雪酒造資料館に立ち寄り、酒器や酒米の種類などを見学。蔵元限定の日本酒の試飲も楽しみました。宿泊先の「湯野浜温泉亀や」では、庄内の海の幸と美味しい地酒に舌鼓を打ちながら友人との語らいを楽しみました。



## つなぐ 受け継ぐ わらじづくり講習会 伝統の技



### ご協力ありがとうございました

#### 〔名人〕

- ・佐々木 茂さん（久保町）
- ・横山信二郎さん（白兎中）
- ・高橋 實さん（宮内）
- ・平 敏美さん（森上）

#### 〔事業協力〕

- ・ワラ提供：平 博之さん（森入）
- ・ワラ打ち：成田獅子連中の皆さん

1月29日（日）恒例の「わらじづくり講習会」を開催し29名が参加しました。今年は、市内外からの参加者も多く、大変賑わいました。午前中は繩なままで行い、午後は本体の編み込みを行いました。受講者は、名人から「激励」の言葉もいただきながら熱心に技を伝授していました。午後は本体の編み込みを行いました。受講者は、年々技術を高めたり、次年度は、「名人」の認定制度も導入しながら後継者育成に力を入れたいと考えています。